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第 ３４ 回 例 会 報 告（３月２２日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３３名          ・欠席数  ２１名 

・当日出席率   ８２．２２％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞藤田､原､檜垣(巧)､川上､松木､越智(務)､大澤､竹田 

〔免除会員〕青野､原田､門田､金森､松本､宮本､村上､白石､高木､八木 

<3/8 欠席補填>(3/4 米山)松木  (3/5DTTS)重松  (3/19 今治北)藤田､原､檜垣(直)､平尾､平田､飯､菅､光藤､ 

      越智(務)､島田､竹田､田中､矢野 
◇入 会 式・有限会社若宮産業代表取締役 岡田昌平(おかだ しょうへい)  

氏の入会式が行われました。 

◇会長報告・3月 17 日(土)に開催されました、松山南 RC 創立 40 周年記念式典

に飯 PG・阿部幹事と共に出席しました。 

・㈱損害保険ジャパン今治中央支社長 栗西伸彰(くりにし のぶ

あき)会員が３月末日付けで長崎に転勤します。 

◇幹事報告・3月 29 日（木）は清掃奉仕・早朝例会です。早朝 6：30 より吹揚

公園を清掃開始、7：00 例会を吹揚神社寿殿にて開催。芋粥等、

朝食をご用意しております。雨天の場合は例会のみ開催です。ロ

ータリーバッジの着用をお願いします。 

・4月 12 日(木)18：30 より花見夜間例会を花亭にて開催します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・村上修三会員：私も家内も子供も父も３

月生まれで、子供は３月はご馳走を食べる月と思っています。56

歳になります。年齢に対して恥ずかしくないようにしたいと思い

ます。▼田中悟会員：4月 2日生まれです。学年で最も早い誕生

日で子供の頃は自慢でした。社会人になってからは年度初めで気持ちの切り替えになっています。

昨年は自然災害に悩まされ、保険会社の役割を痛感しました。今年は社会貢献を模索中です。 

会員卓話 
◆檜垣直孝会員「信用金庫」：入社時は、お客さんの所に行った時、金庫を作る会社かと聞

かれた先輩もいました。貸付、預金、投信販売と業務は銀行とほぼ同じですが、銀行とは

組織が違います。銀行は株式会社で、信用金庫は会員出資の共同組織です。規模も違い、

資本金 9億円以下、従業員 300 人以下でないと融資できません。また、融資の地区が決ま

っていて愛媛県だけです。銀行は自由です。信金はピーク時には全国で541ありましたが、

現在は 271 です。合併を繰り返し減少しています。全国で 120 兆円の資産があり 7500 店

舗あります。地区で集めたお金を地区で運用しています。▼愛媛信用金庫は S26 年今治金

星町に今治信用組合として設立。信用金庫法ができ今治信金となりました。S36 年丹下健

三氏作の今治支店ができ、今も年間何十人も見学に来ます。S44 年今治信金と松山信金が

合併し愛媛信金となりました。S47 年八幡浜信金と合併。H12 年伊予信金と合併。H18 年三津浜信金と合併。そ

の後支店をどんどんだし、H22 年には 55 店舗となりました。▼私は入社 2年目に今治支店勤務となり、1年目

は預金係補助、2 年目は普通預金の窓口をしました。当時は全て手作業で大変でした。当時、パンチパーマ、

黒のサングラス、派手なズボン、アロハシャツといういかにもという人が、春秋大量の札束を持ってきました。

1000 万円あるから数えてくれと言われ 2回数えましたが、2枚足りません。冷や汗をかいていると、ポケット

から笑って 2万円だしました。また、500 万円の入金が、50 万円しか入っておらず、凄い剣幕で相手に電話し

呼びつけていました。金融機関は誤れば大変なことになると部下に話しております。  

次 回 例 会（３月２９日） 
【 清掃奉仕・早朝例会 】 

日 時：３月２９日（木） 早朝６：３０清掃開始、 ７：００より例会 

場 所：吹揚公園 

※例会後は、芋粥とお茶をご用意しております。 

雨天の場合は７：００より例会のみ開催。ロータリーバッジの着用をお願い致します。 

〔 俥屋 〕 
 


